

BOLETÍN DE PRENSA No. 446 ->>

Alejandro García Macías, profesor investigador del departamento de Comunicación de la UAA fue electo para dirigir el comité del CONEICC para el periodo 2018-2021.

Cerca de 800 estudiantes fueron partícipes del Encuentro CONEICC-ITESO 2017.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes asume la presidencia del Consejo Nacional para la Enseñanza y la Investigación de las Ciencias de la Comunicación (CONEICC), el cual agrupa cerca de 80 escuelas y facultades de comunicación de todo el país con la finalidad de fortalecer dicho campo y la formación de profesionistas altamente competitivos en México; por lo que este logro es una distinción a la calidad educativa y trayectoria de las carreras de Comunicación de la UAA.

Esto después de que Alejandro García Macías, profesor investigador del departamento de Comunicación de la UAA, haya sido electo como dirigente del comité del Consejo durante el Encuentro CONEICC-ITESO 2017, llevado a cabo en Guadalajara. El investigador se postuló por medio de una propuesta de trabajo que se elaboró en conjunto con la Asamblea de Aguascalientes y el respaldo Institucional de la UAA.

Al respecto, García Macías comentó que la enseñanza de la comunicación requiere mucha más reflexión y actualización constante para responder a las expectativas de los estudiantes y de los diferentes sectores productivos, por lo que desde este Consejo se pueden emprender múltiples proyectos que fortalezcan las carreras de comunicación de la UAA y de otras instituciones de educación superior; motivo por el cual asumirá el cargo con orgulloso y compromiso como representante de la Autónoma de Aguascalientes.

Este cargo lo ostentará bajo toma de protesta durante el periodo 2018-2021, a lo cual adelantó que su plan de trabajo se basa en tres ejes de planificación: la forma en que se enseña la comunicación a los nativos digitales, mecanismos de actualización y capacitación para responder a las necesidades de la enseñanza, así como mantener el prestigio del Consejo para lograr brindarle un mayor valor a las instituciones de educación superior con programas de estudio enfocados a este campo.

